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提出日 2023年 11月 2日 

１． 支  部  名 宮城支部 

２. 開 催 日 時 2023年 10月 28日（金）17：00 ～19：30 

３. 開 催 場 所 ホテル仙台ガーデンパレス  5F 宮城野 

４. 出 席 者 数    

 

参加者総数 35名 

【内訳】 

・支部会員出席者数 25名 (山形支部所属の会員 1名含む)  

  ・他支部からの出席者数  5名(地域ブロック会議出席者) 

  ・大学（講演者）関係者数  0名 

  ・本部出席者数  5名    

   

 

５．総会 

総会議事・報告事項  

（総会での質疑・応答 

要望・事項 等を含む） 
 

総会に先立って、松村会長、矢澤財務委員長より挨拶をいただきました。 

総会議事 

1. 2022年度活動報告及び収支決算報告・会計監査報告 

2. 2023年度活動計画について 

3. 宮城支部役員の増員等について報告(篠原幹事を増員、浅若副支部長が実

務から退くことを報告) 

議案はすべて承認され、報告事項は了承されました。 

 

６．懇親会 

  （懇親会内容など） 

総会閉会後、集合写真を撮影し、5台の円卓にそれぞれ 7名が着席して懇

親会を始めました。 

挨拶：宮城支部長   山形 洋（土木 51年卒） 

乾杯：出席者中最高齢 水野正博（土木 35年卒） 

中締：宮城支部顧問  村上啓二（土木 48年卒） 

コロナの感染が落ち着きを見せてきたので、卓上にはアクリル板無し、全

員ノーマスクで会食・談笑しました。 

今回、前日の地域ブロックゴルフ大会に続いて地域ブロック会議も前付け

で開催できたことで、本部・他支部から 10 名の来賓の方々を迎えて懇親を

深めることが出来ました。旧美砂会からの出席者が 4名となり特に華やいだ

雰囲気になりました。会員相互の交流は勿論のこと、本部や支部間交流も進

みました。 

松浦支部委員長に大学の近況をスクリーンで解説していただいたあと、宮

城支部の紹介ビデオを上映していただきました。 

今回も初参加の 2名の方や、久し振りのご常連の方々のスピーチと恒例の

質問責めで交流が進みました。今回久しぶりに武蔵工大校歌を斉唱し、村上

顧問の締めの挨拶と万歳三唱でお開きとなりました。 

 



 

７．支部の現況 

（課題とその取組み） 

咋年度 3 年振りに支部総会を開催して以来、新年会（2 月）暑気払い（7

月）と宮城支部恒例の行事を開催することができました。 

今回の総会・懇親会は校友会発足 10 周年を記念して各行事と共催するこ

とや、厚い支援をいただけた効果が出席者増に繋がったと思います。 

コロナ禍を潜り抜けて、10 周年のお祭りを終えた来期以降、宮城支部は

これまでの課題に改めて直面することになります。参加会員の固定化かつ高

齢化です。若手参加者のリピーターを増やす努力を今後も続けます。 

旧美砂会の支部が無かった宮城県は、それでも 50 数名の会員に参加を呼

び掛けていますが、今回支部会員の参加はありませんでした。返信文による

と皆さんそれぞれに事情を抱えておられ、時がやがて解決する事情もあれ

ば、新美砂会の役員に委ねなければならない面もあります。 

創立 100周年（2029年度）に向けて、これからが正念場と思っています。 

 

８．次年度の 

総会開催期日 

 

2024年 10月の下旬を予定しています。 

 

９．次年度の 

企画事業予定 

（内容、期日） 

2024年 1月以降の予定 

・新年会(2月) 

・暑気払い(7月) 

・総会・懇親会(10月) 

・ゴルフ(10月) 

 

 

＊頁数、行数に制限はありません 

＊支部総会資料を添付提出ください 


